




■

 Operate the electric chain hoist at the rated voltage.
 Do not use the electric chain hoist beyond the short time and intermittent ratings.





■

When installing the electric chain hoist outdoors or to the place where the hoist is exposed to direct rain, wind and snow, shelter 
the hoist under a roof to protect it from rain, wind and snow.
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After unpacking, confirm chain stamp, and make a record of serial number and an inspection as shown below.  

 Be sure to check that the Load Chain is for the electric chain hoist ER2. The Load Chain of other models (such as 
model ES or ER) or for different capacity cannot be used.

■

■

■



 The each type of Chain Container has the capacity to store the specific amount of the Load Chain. Use the Chain 
Container in correct capacity.

 Only qualified maintenance personnel or experts are allowed to assemble and disassemble the electric chain hoist.

■
■

■

 When storing the Load Chain into the Chain Container, put the end of no-load side chain first and then store the 
rest of the Load Chain  in order.

●



●

●



■

●

■

●



●



●

●

■

 Check that the source voltage meets the rated voltage of the electric chain hoist.
 Check that the rating of the breaker meets the specifications of the electric chain hoist.



●

 Do not use the cable other than the accompanying cable or optional power cable.

 Do not use the power supply cables beyond their maximum length or cable size.



■

 Do not fastening the cable plugs by using a tool and be sure to fasten them by hand.

 To prevent the cable from disconnecting or coming off, secure the strain relief wire of the push button cord to the hoist or trolley 
body.

 Be sure to turn off the power supply before wiring work.
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■

 Carry out daily inspection before operation.



 After completion of the frequent inspection, perform the functional check and make sure that the electric chain 
hoist operates correctly.

■

 When performing frequent inspections, also perform daily inspections.
 When using 2 electric chain blocks (10t or greater), perform inspections on all parts of both units. 

■



■



 Put the electric chain hoist on the floor or work bench when inspecting the electric chain hoist.
 After completion of the periodic inspection, perform the functional check and make sure that the electric chain 

hoist operates correctly.

■

■
●

 When performing periodic inspections, also perform frequent and daily inspections.
 When using 2 electric chain hoist (10t or greater), perform inspections on all the parts of both hoists. 
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 ● Wheel

 For information about the troubleshooting, see Chapter 3 of the KITO ER2 Series Electric Chain Hoist (125kg to 5t) Owner’s 
Manual.
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■

 Utiliser le palan à chaîne électrique à la tension nominale.
 Ne pas utiliser le palan à chaîne électrique au-delà du service temporaire et du régime intermédiaire.





■

Lors de l'installation du palan à chaîne électrique à l'extérieur ou à tout endroit où le palan est directement exposé à la pluie, au 
vent et à la neige, le mettre sous un toit, à l'abri des intempéries.
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Après l'ouverture de l'emballage, confirmer le poinçon de maille et bien noter le numéro de série et l'inspection 
selon l'explication ci-dessous.  

 Vérifier que la chaîne de levage est destinée au palan à chaîne électrique ER2. La chaîne de levage d'autres 
modèles (tels que le modèle ES ou ER) ou présentant d'autres caractéristiques nominales ne peut pas être 
utilisée.

■

■

■



 Chaque type de conteneur de chaîne a la capacité pour stocker une quantité spécifique de la chaîne de levage. 
Utiliser le conteneur de chaîne qui a la bonne capacité.

 Seuls des techniciens de maintenance qualifiés ou des experts sont autorisés à assembler et démonter le palan à 
chaîne électrique.

■
■

■

 Lors du stockage de la chaîne de levage dans le conteneur de chaîne, placer l'extrémité sans charge de la chaîne 
en premier, puis ranger le reste de la chaîne de levage.
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 Vérifiez que la tension de la source correspond à la tension nominale du palan à chaîne électrique.
 Vérifiez que le calibre du disjoncteur correspond aux spécifications du palan à chaîne électrique.



●

 Ne pas utiliser de câble autre que le câble fourni ou le câble d'alimentation facultatif.

 Ne pas utiliser de câbles d'alimentation électrique qui dépassent la longueur ou le calibre maximaux.



■

 Ne pas fixer les bouchons de câble en utilisant un outil. Il faut les fixer à la main.

 Pour empêcher la déconnexion ou le retrait du câble, fixer le serre-câble du cordon du bouton-poussoir au palan ou au corps du 
chariot.

 Veiller à couper l'alimentation électrique avant d'effectuer le câblage.

■



●

●

●



■



●

●

●



■

●

●



■

■

■

 Effectuer une inspection quotidienne avant utilisation.



 À la fin de l'inspection fréquente, effectuer le contrôle fonctionnel et vérifier que le palan à chaîne électrique 
fonctionne correctement.

■

 Lors de l'exécution d'inspections fréquentes, effectuer également les inspections quotidiennes.
 Si vous utilisez 2 palans à chaîne électriques (10 t ou plus), effectuer les inspections sur toutes les pièces des deux unités. 

■



■



 Placer le palan à chaîne électrique au sol ou sur établi lors de l'inspection du palan à chaîne électrique.
 À la fin de l'inspection périodique, effectuer le contrôle fonctionnel et vérifier que le palan à chaîne électrique 

fonctionne correctement.

■
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 Lors de l'exécution d'inspections périodiques, effectuer également les inspections quotidiennes.
 Si vous utilisez 2 palans à chaîne électriques (10 t ou plus), effectuer les inspections sur toutes les pièces des deux palans. 
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 ● Roue

 Pour obtenir des informations sur le dépannage, voir le chapitre 3 du Manuel du propriétaire du Palan électrique à chaîne de 
série ER2 (125 kg à 5 t).
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